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令和３年１２月門川町定例教育委員会会議録（概要版） 

 

 

１ 日  時  令和３年１２月２０日（月） 午前８時５５分～午前１０時０５分 

２ 場 所  役場 教育長室 

３ 出席委員  新原とも子教育長、久保廣良教育長職務代理者、黒木昌代委員、 

金丸眞委員、新名章委員 

４ 事 務 局  椿原教育課長、奈須教育課長補佐 

５ 議  案  議案第 16号 門川町学校給食センター厨房機器等備品購入について 

 

６ そ の 他  ・教育の絆のお礼とかどがわ４か条表彰者について 

・令和４年門川町成人式について 

・教育委員会１月の行事予定について 

・１月定例会の日程について 

 

７ 会議の概要 

（１）開会（午前８時５５分） 

 

（２）会議録の承認 

  教育長から１１月定例教育委員会の会議録の承認が諮られ、承認された。 

 

（３）教育長あいさつ 

 ・新型コロナ禍に対する今年度の対応状況等について 

 

（４）教育長報告 

・１２月業務報告 

    １日 天孫降臨ヒムカイザーTHE MOVIE 映画製作発表 

２日 「教育の絆」推進懇話会 

５日 門川町地域婦人連絡協議会 70 周年記念大会 

７日 小学校陸上記録会（海浜総合公園） 

町議会（開会） 

８日 町議会（一般質問） 

１３日 町議会（閉会） 

校長フィードバック 

１４日 校長フィードバック 

学校給食調理業務委託プロポーザル勉強会 

１５日 学校給食調理業務委託プロポーザル審査 
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１７日 定例校長会（五十鈴小学校） 

２０日 定例教育委員会 

    学校安全連絡協議会 

２３日 学校給食センター建設現場視察 

     ２４日 定例区長会 

２５日 第 12 回宮崎県市町村対抗駅伝競走大会激励（海浜総合運動公園） 

    ２７日 国文祭・芸文祭 門川町実行委員会第 9 回総会 

    ２８日 仕事納式 

 

 

 ・１２月校長会の報告 

   ①学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアルについて 

②令和４年度スクールワイドＰＢＳ実践校募集に関連し、自己肯定感の涵養、草川小学校

のありがとう活動と他校への波及について 

    ③令和３年度宮崎県教育研究機関連絡協議会研究発表大会に関連し、門川町の ICT 教育の

底上げについて 

    ④合唱のつどいの存続について 

    ⑤年末年始期間中のコロナ感染に係る連絡体制について 

 

〇黒木昌代委員 

    生徒数に関連して、西門川地区に二人の中学生が転居してきたが、引き続き土々呂中学

校に通学すると伺っている。このことは町教委でも把握できているか。 

  ●椿原課長 

    延岡市と保護者から連絡を受けている。上の児童生徒が最終学年、下の児童生徒が来年

度には最終学年となるためとのことであった。 

 

 

・椿原教育課長から、12 月議会における教育長人事案件について報告。 

  ・椿原教育課長から、給食センター厨房機器等備品購入に係る予算措置について報告。 

   

 

 

（５）議事 

  議案第 16 号 門川町学校給食センター厨房機器等備品購入について 

  奈須教育課長補佐が資料に沿って説明。 

   令和４年２学期から稼働する予定で建設中の門川町学校給食センターにおいて、使用する

厨房機器等備品の整備内容が確定したことから、厨房機器等備品購入について教育委員会に
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諮るものである。 

〇久保廣良委員 

    契約の相手方の本社が大阪であるが、県内に出張所等があるのか。また、厨房機器等の

故障や不具合が発生した場合に直ぐの対処は可能か。 

●奈須教育課長補佐 

 九州内・県内に出張所等がある。故障や不具合が発生した場合、宮崎からの移動に時間を

要するが、簡易な故障や不具合に関しては、町内の電気・ガス・水道事業者での対応を想定

している。 

〇金丸眞委員委員 

  平面図を見ると、更衣室は男女別となっているが、休憩室は女性だけの表示となってい

る。男性の調理員はいないと考えてよいか。また、現在の共同調理場の状況はどうか。 

●椿原教育課長 

  調理業務については業務委託となることから、受託事業者の人員体制による。 

  現在の共同調理場には男性調理員はいないが、配送業務が委託事業となることからこの

ように設計を行っている。 

〇黒木昌代委員 

    学校給食センターとこれまでの共同調理場等とで、環境や設備で大きく変わったところ

はないか。 

  ●奈須教育課長補佐 

  これまでの共同調理場等から改善を図ったものとして、衛生管理の強化を図った点が挙

げられる。設備を旧来のウエット方式からドライ方式へ転換することで衛生環境が改善さ

れる。 

●椿原教育課長 

  食材の検収等、業務ごとに担当や部屋で区切るなど衛生管理の徹底を図る。そのため調

理員の人数も増えることになる。 

○久保廣良委員 

  現在、学校や共同調理場に配置されている調理員は、学校給食センター開設後はどうな

るのか。 

●奈須教育課長補佐 

  草川小学校と五十鈴小学校では直営方式にて職員が調理業務に従事しているが、学校給

食調理を民間事業者へ業務委託することから、事業者の選定にあたっては地元雇用と継続

雇用に配慮するよう求めている。また、両校で調理業務に従事している職員へ雇用斡旋に関

する希望調査を実施する予定である。 

●新原教育長  承認いただけるか。 

   〇委員     はい。 

  

 



 

4 

（６）その他 

 ・教育の絆のお礼とかどがわ４か条表彰について 

鈴木教育課長補佐が資料に沿って説明。 

 ・令和４年度表彰式について 

   松田社会教育係主事が資料に沿って説明。 

 ・教育委員会１月の行事予定について 

・１月定例教育委員会の日程について 

   １月２４日（月）午前９時から 

 

８ 閉会（午前１０時０５分） 

 


